

Ceux qui procurent la paix

« ...bienheureux ceux qui procurent la paix, car c'est eux qui seront appelés fils de Dieu » (Matthieu 5:9).

Le Seigneur est le grand pacificateur. Esaïe décrit l'Emmanuel en ces termes : « Car un enfant nous est né, un fils nous a été donné, et le gouvernement sera sur son épaule ; et on appellera son nom : Merveilleux, Conseiller, *Dieu fort, Père du siècle, Prince de paix » (Esaïe 9:6). Zacharie était le père de Jean le Baptiste. Après avoir été guéri de son mutisme, il a été rempli du Saint Esprit et a prophétisé la venue du Christ. Il termine par ces mots : « ...par les entrailles de miséricorde de notre Dieu, selon lesquelles l'Orient d'en haut nous a visités, afin de luire à ceux qui sont assis dans les ténèbres et dans l'ombre de la mort, pour conduire nos pieds dans le chemin de la paix » (Luc 1:78-79). La naissance du Seigneur a été annoncée par des anges qui ont dit : « Gloire à Dieu dans les lieux très-hauts ; et sur la terre, paix ; et bon plaisir dans les hommes ! » (Luc 2:14).

Le Seigneur a répandu la paix partout où Il est allé. Dans les chapitres 4 et 5 de l'évangile de Marc, nous voyons clairement ce ministère. Le vent est réprimandé, et Il dit à la mer : « Fais silence, tais-toi ! Et le vent tomba, et il se fit un grand calme » ; la nature est en paix (Marc 4:39). Légion est libéré du pouvoir de Satan et retrouvé « assis, vêtu, et dans son bon sens » ; un homme est en paix (Marc 5:15). La femme malade qui ne pouvait être guérie fut guérie, et le Seigneur lui dit : « [Ma] fille, ta foi t'a guérie ; va en paix » ; une femme est en paix (Marc 5:34). La fille de Jaïrus fut ressuscitée : « Jeune fille, je te dis, lève-toi » ; une famille est en paix (Marc 5:41). Le Sauveur intervient dans nos circonstances et dans nos vies pour apporter la paix.

Avant d'aller à la croix, le Seigneur Jésus a laissé Sa paix à Ses disciples (Jean 14:27). Sur la croix, Il apporte la paix au cœur du voleur mourant : « Aujourd'hui tu seras avec moi dans le paradis » (Luc 23:43). À la résurrection, Il apparaît au milieu de Ses disciples avec les mots : « Paix vous soit ! » (Jean 20:26). Nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ (Romains 5:1). Nous pouvons connaître la paix de Dieu, qui surpassé toute intelligence, et nous pouvons connaître le Dieu de la paix (Philippiens 4:7, 9).

Étant donné cette incroyable manifestation de la paix de Dieu en Christ, pourquoi « la paix du Christ » ne régnerait-elle pas dans nos cœurs

(Colossiens 3:15) ? Pourquoi ne serions-nous pas « en paix entre nous » (1 Thessaloniciens 5:13) ? Pourquoi ne poursuivrions-nous pas « la justice, la foi, l'amour, la paix » ? (2 Timothée 2:22). Pourquoi ne serions-nous pas « modérés, montrant toute douceur envers tous les hommes » (Tite 3:2) ? Et pourquoi ne serions-nous pas des artisans de paix plutôt que des fauteurs de troubles ?

Je me souviens de l'histoire d'un chrétien qui avait décidé de se mettre en forme et s'était inscrit à la salle de sport d'un club de boxe. L'entraîneur de boxe du club avait un tempérament féroce. Un jour, l'entraîneur perdit complètement son sang-froid et se mit en colère. Le chrétien s'approcha de lui, posa la main sur l'épaule et lui dit simplement : « Vous avez besoin de la paix du Christ dans votre cœur ». Peu de temps après, l'homme trouva la « paix avec Dieu ». Le Grand Pacificateur a fait de nous des enfants de Dieu. Traversons cette nouvelle journée en nous appuyant sur l'Évangile de la paix, en témoignant et en étant prêts à être des artisans de paix.

Gordon D Kell